



Queridos hermanos y hermanas en Cristo,  
queridos hermanos y hermanas de diferentes creencias,

cada día recibimos información que suscita mucha preocupación de **las ciudades de Irán**, en las que se agita una protesta generalizada contra el gobierno, debido a la negación de las libertades y derechos de las mujeres.

No es éste el lugar para entrar a considerar las reivindicaciones, la situación y las responsabilidades. Sin embargo, coherentes con el espíritu de Asís que nos pone en el surco del mensaje de paz del Evangelio encarnado de manera ejemplar por Francisco, debemos registrar amargamente la violencia que atraviesa las calles y plazas con todas las víctimas y heridos, con miedo y sufrimiento.

Por esto, en la cita mensual de oración del próximo 27 de noviembre, deseamos unirnos espiritualmente a todos los hermanos y hermanas de diferentes creencias, para dirigir al único Dios la oración para que, sobre la cuestión del respeto de los derechos y libertades de las mujeres, se dé un gran paso adelante a través del diálogo, lejos de cada violencia y en el reconocimiento mutuo.

A partir de esta situación particular pedimos que la dignidad de las mujeres, también en el respeto de las tradiciones de fe, se reconozca, preserve y garantice en cada religión, como un aspecto importante del plan de Dios sobre la humanidad, expresado también por la Declaración Universal de Derechos de la persona humana.

Quiera el Dios de la paz acoger nuestra súplica y obrar para que cada corazón se abra a su don y a la comprensión que conduce a la reconciliación.

**El Señor os dé la paz**

Asís, noviembre de 2022

+ Domenico Sorrentino, Obispo